



Ciudad de México, martes 19 de julio de 2016

ESTRENARÁ BALLET FOLKLÓRICO DE AMALIA HERNÁNDEZ VERSIÓN COREOGRÁFICA DEL *DANZÓN NO. 2*

El Ballet Folklórico de México de Amalia Hernández iniciará este sábado 6 de agosto, en el Auditorio Nacional, los festejos por el centenario del nacimiento de la coreógrafa y bailarina mexicana que fundó al grupo en 1952.

En esta presentación se realizará el estreno mundial de la versión coreográfica del *Danzón No. 2*, dirigida en vivo por su autor, Arturo Márquez, quien también conducirá su propia versión orquestada de la *Danza del venado*.

Participarán en esta gala más de 150 artistas en escena, con la interpretación de la Orquesta Juvenil de la Universidad Autónoma del Estado de México.

Ballet Folklórico de México de Amalia Hernández *Rumbo al Centenario* se presentará el sábado 6 de agosto del presente año a las 20:00 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec).

Página de la Coordinación de Prensa:
www.auditorio.com.mx/prensa/

